

Bayern

Bürgerauskunft gestartet

[23.10.2008] Wer in Bayern die aktuelle Adresse eines ehemaligen Klassenkameraden erfahren möchte, kann dazu künftig die neue Bürgerauskunft nutzen. Über den Service können Melderegisterdaten aller bayerischen Gemeinden online abgefragt werden.

Bayern bietet auf seinem Verwaltungsportal zwei neue E-Services an. Über die Bürgerauskunft können künftig online Melderegisterdaten aller bayerischen Gemeinden abgefragt werden. Wer beispielsweise ein Klassentreffen organisieren oder eine Rechnung zustellen möchte, könne über das Internet die aktuelle Adresse eines Einwohners in Bayern erfahren, heißt es in einer Pressemeldung der Bayerischen Staatskanzlei. Konzipiert wurde die Anwendung von der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB). Auf Lösungen der AKDB basiert auch das neue zentrale Kfz-Portal, über das Bürger oder Autohändler neben Namen und Anschrift auch Herstellerdaten oder Wunschkennzeichen elektronisch an die Kfz-Zulassungsbehörden übermitteln können. Im Pilotbetrieb arbeiten aktuell die Zulassungsbehörden der Landratsämter Augsburg und Regensburg. Künftig soll der Service flächendeckend für ganz Bayern angeboten werden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Meldewesen, Kfz-Wesen, Bayern, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB)